



Wixhausen (Lör) Mit Ahoi und Helau zogen die Narren aus dem Hessenwald zum märchenhaften AEWG-Faschingsumzug. Im majestätischen Ornat präsentierten sich Ute I. und Andreas I. Ihr Hofstaat bestand aus Zwergen, dunklen Königinnen, Feen, Schmetterlingen, verwegenen Piraten und wilden Waldgeistern. Kein Wunder, dass der Jubel groß war, als sich der von Kunstlehrerin Eva Papadaki und ihrem Kurs gestaltete Faschingswagen durch die Straßen der Faschingshochburg im Norden Darmstadts zwängte. Landwirt Helmut Reitz hatte der Hessenwaldschule sowohl den Traktor als auch den Anhänger zur Verfügung gestellt. Am Ende waren sich alle einig: Es war ein Riesenspaß! Ahoi und Helau!
Fotos Roland Lörzer / Katrin Beilner





























 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)



Veröffentlicht am:

<https://hessenwaldschule.de/index.php?cmd=details&newsid=195&pdfview=1&printview=1&printview=1&printview=1>

[Powered by](#)

